PRIÈRE POUR DEMANDER

O Dieu, père tout puissant et miséricordieux!

Nous te rendons grâce et te bénissons

car tu as donné au Bienheureux François Palau un amour extraordinaire pour l'Eglise, corps Mystique du Christ;

tu lui en as découvert la beauté, figurée en Marie, pour qu'il la servit dans la prière et l'apostolat, accorde-nous sa prompte

canonisation dans l'Eglise et maintenant la grâce particulière

que nous te demandons par son intercession.

Par Jésus-Christ notre Seigneur.

Amen.

COLLABOREZ AVEC NOUS

Partagez avec nous votre expérience

Vous avez 3 alternatives pour communiquer avec nous:

1.- Vous pouvez nous écrire à E-Mail:

causadelossantos @cmtpalau.org

2.- Aussi en cliquant sur le formulaire en ligne suivant:

bit.ly/cmtgracias

3.- Ou vous pouvez télécharger le formulaire pour l'envoyer par la poste à « Causa de los Santos CMT », Via Vincenzo Monti 31 B, 00152, Rome (Italie):



LA JOIE DE L'AMOUR

Viens donc, mon Epouse. Viens, mon Aimée, viens. Je crois en toi et je t'aime (MR 9,41).

Dans sa recherche persistante de la plénitude de l'amour, le bienheureux Francisco Palau s'est senti insatisfait pendant de nombreuses années. Cependant, il n'a pas abandonné, l'amour n'a pas été vain en lui mais l'a toujours propulsé en avant dans sa recherche de son Aimée.

Même si le Père Palau essayait de s'épanouir dans sa relation avec Dieu, il ne pouvait être satisfait que lorsque l'Église se révélait à lui. Elle sortit à sa rencontre comme sa Fille, comme son Epouse aimée, et Lui éprouva une immense joie et une satisfaction. Palau entre en relation Avec son Aimée l'Église, à partir de son humanité, sa masculinité. Il trouve enfin la plénitude, la joie et le sens de sa mission, dans son être et sa mission d'époux de son Aimée, l'Église qui s'identifie comme son Aimée et son Épouse.

Notre Mère Sainte Thérèse nous enseigne que pour nous approcher de Dieu, nous devons le faire par la porte de l'Humanité très sacrée du Christ. Le Père Palau, digne fils de Sainte Thérèse, trouva qu'il devait s'approcher de cette porte à partir de sa propre humanité, nous laissant ainsi une spiritualité très différente et originale. C'est à partir de lui-même, à partir de la structure masculine de sa personne, de sa personnalité, qu'il trouve sa place au sein de la Sainte Trinité. Avec le Père regarde et voit la Fille aimée, aussi sa fille, qui a besoin d'être instruite, protégée, secourue, accompagnée.

Palau trouve son épanouissement tout dans la relation avant matrimoniale; ensemble avec le Christ, il est l'époux de l'Église, en Elle il trouve la compagnie, l'amour et la joie. Il se réjouit de son amitié, de son amour, de sa beauté et est disposé à combattre farouchement tout ce qui la menace. L'union d'amour se réalise spécialement dans la Sainte Eucharistie. sacrement de communion entre le Christ Tête de l'Église et son Corps, les membres.

Sœur Angela Moloney, CMT.

PHRASES: Petites physionomies de son esprit

en Écrits, Mis Relaciones III,2.

Oh, quel bonheur est le mien! Je t'ai déjà rencontré. Je t'aime, tu le sais: ma vie est le moins que je puisse t'offrir en échange de ton amour. La passion d'amour qui me dévore trouvera en toi sa fraicheur, car tu es belle comme Dieu, tu es infiniment gentille. Mon cœur a été créé pour t'aimer, le voilà, il est à toi, il t'aime. Je t'aime et tu sais me rendre la pareillement: je sais que tu m'aimes d'un amour pur et loyal, ferme et immuable. Je ne m'appartiens plus, mais suis ta propriété; Parce que je t'aime, dispose de ma vie, ma santé et mon repos et tout ce que je suis et je possède.